



Tennisabteilung TSV Westhausen

GOLDEN BANANA TROPHY 2015

Am Samstag den 19.9.2015 fand wieder das Jahresabschluß-Turnier der Tennisjugend um die Golden Banana Trophy statt. Alle Teilnehmer mußten fünf Einzel auf Zeit bestreiten. Die Gruppensieger in ihren Altersklassen waren Manuel Häußler, Lara Maier und Jule Weiß. Beim Abschließenden Hufeisenwerfen holte sich Emil Büchele den Gesamtsieg und somit die Golden Banana Trophy 2015. Nachmittags gab es Kuchen und frisch gebackene Waffeln. Nach der Siegerehrung wurde dann gemeinsam mit den Eltern und Geschwistern gegrillt.



MIXED-TURNIER mit Grill-Hocketse

Am 1.8.2015 fand unser Sommerfest statt. Um 14:00 Uhr starteten wir mit einem Turnier für gemischte Doppel. Acht Teams aus Spieler und Spielerinnen aller Altersklassen traten gegeneinander an. Das Finale gewannen Ute Funk und Patrick Steidle. Um 17:30 Uhr wurde dann gegrillt. Der gemütliche Abend wurde für unsere 50 Gäste durch den Barbetrieb unserer Aktiven Herrenmannschaft abgerundet.





Tennisabteilung TSV Westhausen

JUGEND-VEREINSMEISTERSCHAFTEN 2015

Vom 8.5.-9.5. und 15.5.-17.5. fanden unsere Jugendvereinsmeisterschaften statt. Bei gutem Wetter hatten wir 23 Teilnehmer in fünf Spielklassen. U10 Midcourt konnte Magnus Häußler in seinem ersten Turnier für sich entscheiden. Bei den U14-Mädchen setzte sich Jule Weiß mühelos durch. Die U14-Jungs-Konkurrenz wurde ebenfalls problemlos von Emil Büchele (U12-Mannschaft) gewonnen. Jule Weiß zeigte sich bereits zu Saisonbeginn in bestechender Form und holte auch den Titel bei den U18-Juniorinnen. Für eine Überraschung sorgte Pascal Förster, der mit seinem zermürenden Spiel ungeschlagen bei den U18-Junioren gewann. Wir gratulieren unseren Vereinsmeistern 2015: U10: Magnus Häußler, U14w: Jule Weiß, U14m: Emil Büchele und U18w: Jule Weiß, U18m: Pascal Förster.



MEISTERMANNSCHAFT HERREN 70

Die in diesem Jahr neuformierte **Herrenmannschaft 70** um ihren Spielführer Franz Radl wurde eindeutig und ungeschlagen Meister in der Staffelliga. In der höchsten Liga des Bezirks wurden die Mannschaften aus Winterbach, Ellwangen und Fachsenfeld souverän und eindeutig besiegt und der Aufstieg in die Verbandsstaffel perfekt gemacht. In der Meistermannschaft spielten mit (von links nach rechts):

Franz Müller, Ewald Zeller, Erwin Schmid, Franz Radl, Andreas Schön und Peter Fischer.





Tennisabteilung TSV Westhausen

VIZE-MEISTERMANNSCHAFT HERREN 50

Die **Tennisherren 50** konnten ihren Erfolg aus dem letzten Jahr nicht ganz wiederholen und wurden in diesem Jahr Vizemeister in der Staffelliga. Im ersten Spiel unterlagen die Westhausener dem späteren Meister und Aufsteiger Schwäbisch Hall knapp mit 4:2, wobei einige Spiele erst durch den Match-Tiebreak entschieden wurden. Trotz verletzungsbedingter Ausfälle konnten die restlichen Spiele gegen Gerstetten, Satteldorf und Wasseralfingen klar gewonnen werden, was den 2. Platz und die Vizemeisterschaft bedeutete.



Beim Vizemeister spielten mit (von links nach rechts): Spielführer Herbert Rauer, Werner Rosner, Rudi Crois, Franz Radl, Norbert Schmitt, Frieder Lorenz und Wilhelm Dauser (es fehlen Josef Bauer und Roland Schmid).

Saisoneröffnung 2015

Nach dem erfolgreichen Jahr 2014 mit zwei Meisterschaften für die Damen 40 und Herren 50 werden die Tennismannschaften des TSV versuchen den Erfolg in diesem Jahr zu wiederholen. Insgesamt treten 11 Mannschaften zu den Verbandsspielen an und kämpfen um die Meistertitel.

Spannung ist garantiert wenn die **Damen 40** um Spielführerin Ute Funk in der Württembergliga gegen Mannschaften aus Burgstetten, Schwäbisch Gmünd, Bad Niederau, Steinheim und Nehren um Punkte kämpfen. Die Mannschaft wird in diesem Jahr verstärkt von Dr. Uta Büchele der wir eine erfolgreiche Saison zusammen mit unseren Damen 40 wünschen. Die Meistermannschaft der Damen 40 aus dem vergangenen Jahr (von links nach rechts): Inge Winter, Hedwig Schäffauer, Elisabeth Schmid, Christine Ruck und Mannschaftsführerin Ute Funk.





Tennisabteilung TSV Westhausen

Saisoneröffnung 2015

Mit einem neuen Spieldress und einem intensiven Trainingslager startet die Meistermannschaft der **Herren 50** motiviert in die neue Spielrunde. Trotz einiger Verletzungen wird man versuchen um die Meisterschaft in der Staffelliga mitzuspielen. Die Herren 50-Mannschaft zu Saisonbeginn (von links nach rechts): Wilhelm Dauser, Norbert Schmitt, Josef Bauer, Rudi Crois, Werner Rosner, Roland Schmid, Frieder Lorenz und Mannschaftsführer Herbert Rauer.



Die Tennisabteilung ist eine sehr lebendige Abteilung mit etwa 190 Mitgliedern. Unser Tennisheim und 6 Sandplätze liegen unmittelbar neben Freibad und Skatinganlage. Schwerpunkt der Tennisabteilung ist neben dem Breiten- und Freizeitsport insbesondere die Jugendarbeit.



Haben Sie Lust auf Tennis in diesem Jahr ?

Jeden Freitag findet ab 18 Uhr unser **Newcomer-Treff** statt. Hier können Sie gerne Tennisluft schnuppern und auch einen Partner finden der mit ihnen die ersten Bälle übers Netz schlägt. Kommen Sie mit geeigneten Schuhen und wir haben das restliche Equipment (Schläger und Bälle) für Sie. Also runter vom Sofa und auf den Platz. Ihre Fitness wird es ihnen danken. Wir freuen uns auf Sie.

Ewald Zeller / Vorstand Tennisabteilung TSV Westhausen